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高橋省三氏糟

ロータリーを実銭しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長

口ン D パートン

神句
-会 長 星 川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会報委員長士肥義紹

・例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530
FAX 58-6294 

国事 務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

「自分道」

四国中央市立川之江南中学校

2年篠原樹乃

僕は少年式を迎え、大人に一歩近づいた。今までは、大人になる、そんなことをあまり

考えず、に過ごしてきた。でも、中 1の時までは、[料理人になりたい。Jというはっきりと

した夢があった。父の料理している姿、父が作ったおいしい料理、これよりも、もっとお

いしい料理を作りたい。そしていつか自分の倍を聞いて、父と母を一番最初にお客さんと

して呼び、料理を食べてもらいたいと思って川た。しかし、最近は僕に料理人という仕事

が本当にできるのか不安になってきて、「料理人になり自分の倍を出す」という夢をあき

らめようとしている自分がいる。

僕の兄は、医療関係の仕事に就くという夢があり、大学のパンフレットなどもたくさん

集めて、父や祖父と自分がど、の大学に行くのがよいかなどよく話し合っている。そんな姿

を見て、自分の進んでいく道をはっきりと見つけ、それに向かつて努力している兄がうら

みどりと自然を大切に

「



やましいと思う。僕には今、川之江高校に入り、野球部に入部して甲子園に出場するとい

う目標しかない。その後のことはまだ一切考えられていなし、。専門学校に行くのか、大学

に進学するのか、就職するのかなど全くわからない状態だ。しかし、まだ僕には時間があ

ると思う。家族とゆっくりと自分の将来について話し合い、考えていきたいと思う。

僕は、これらのことから、これからの自分のへ目標を「自分道」という言葉にした。「自

分道」とは、これから進んでいく自分の道を自分で作っていくという意味だ。今はまだ自

分の将来に向かつて進んでいく道が、はっきりとはないかもしれない。でも、僕には甲子

園に行くという近い将来かなえたい目標がある。だから、今僕はそれに向かつてしっかり

と歩み、自分の道を突き進んでいきたいと思う。この目標は簡単にかなえられるものでは

ないこともわかっている。 しかし、目標に向かつて日々がんばりきることが、何よりも自

分自身を強くし、これから先に続く自分の道を確かなものにしてくれると思う。

また、この目標は自分一人で達成できるものだとも思つてはいない。もし、自分が道を

見失い、間違った方向に進んでいたら、僕を正しい方向にヲ|っ張り戻してくれるような友

達、逆に友達が違う方向に進んで、いっていたら、自分がその友達をヲ|っ張り戻してこられ

る、そんな仲間を作っていきたい。そして、甲子園に行くという目標に向かつて一生懸命

になれるのは、僕を支えてくれている人がたくさんいるということも忘れてはならないと

思う。みんながいるから、練習できる、試合ができる、仲間のがんばる姿から刺激を受け

より力が出せる。両親も自分が思う存分野球ができるよう協力してくれている。そんな両

親からは、野球だけでなく、学校生活もきちんとできていなくてはならないと言われてい

る。自分もそう思う。普段の生活がいい加減では、野球をがんばりきることはできない。

また野球がいい加減だと、生活もだらけてしまう。僕は今、野球と学校生活を両立させ、

将来に向けての自分の道を作っていきたい。
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出席報告

1.出席会員(60名中)

2. 出席免除

3.来賓(卓話講師)

大阪中小企業投資育成(掬

47名

4名

4.当日出席率

5.前々回補足修止率

笠松徹也様

83. 93 % 
100 % 

本本年度 4回目の 100%です。

(メイクアップ会員)

山川 会員

( 2/7 伊予三島RC) 

会務報告

1.国際ロータリ一日本事務局

2014年 3月ロ ータリーレート のお知らせ

1ドル =102円

2. TNK東日観光(掬

2014年国際ロータリ一年次大会(シドニ一

大会)参加旅行募集案内 送付のご案内

3. 2014年 3月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

会長の時間

・阪部安秀会員退会ご挨拶

(伊予銀行川之江支広 支庖長)

委員長の時間

・「友J3月号要点紹介 石川豊和会員

・出席報告 宮内浩二 会員

ニコニコニュース
星 11[...阪部会員には、ご栄転おめでとう

ございます。大変お世話になりま

した。今後のご活躍をお祈りいた

します。

毛利…川高同窓会入会式が全日制、定時

制ともに終わりました。

石原…おく ればせながら(御礼)

1M、皆僚ありがとうございまし

た。 JC時代の旧友が何人か他ク

ラブで出席されていました。その

一人、新居浜ロ ータリー クラブの

永田氏より、はがきが届きました。

筆、

井上白…今月より、尺八吹奏グループ ILLI
田井竹A遊会」を立ち上げました。

日本の伝統楽器尺八に興味のお持

ちの方、私までお申し出下さい。

大歓迎いたします。

佐々木…① 3月2日(日)会長エレクト研修

セミナー(PETS)に参加してき

ました。次年度R1会長方針や地

区方針も出され、身の引き締まる

3時間でした。

② 2月末に、「年収 300万円でマ

イホーム!?_Jという TVCMと

同じ題名で本を出しました。見本

に、 1冊ずつお配りしましたので、

社内の若い方に渡していただけれ

ば幸いです。

③ 3月 15日(土)本社 2Fに、東

予最大級の住宅情報館をグランド

オープンします。 8チャ ンネルの

「まっすんの陽あたり良好」で紹

介されます。翌日日(日)5チャ

ンネル昼前に 「愛媛の社長ON&
o F FJでも紹介いただけますの

で。

一 谷…朝 7時 45分、外気 20C、地面の

下 200C。こんな標示が観白・守の

道路横にありました。 3日も断食

していれば、細かいことが自に止

まる今日この頃です。

宮内哲・・・本日卓話で大阪中小企業投資育成

(捕の笠松様にお話しいただきま

す。よろしくお願いします。

山 I1卜一 1Mの写真ありがとうございます。

鈴木昇…どちら様も、ますますご活躍のご

様子、誠に喜ばしい限りでござい

ます。

卓話 (プログラム委員会

宮内哲也会員担当〉

「投資育成酬の活用事例J
笠松徹也氏

「



近隣RCの例会日 一一一一一寸

3月13日附新居浜RC I 
(リーガロイヤルホテル新居浜)

3月13日休)観音寺RC I 
(観音寺商工会議所)

3月14日幽伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

3月18日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

3月 18B (刈

(親睦活動委員会担当)

結婚祝
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